

Antoigné, équipe en construction

Alors qu'elle pensait vivre une difficile année de transition, l'équipe d'Antoigné s'est installée dans le trio de tête de sa poule.

Actuellement troisième de sa poule, la jeune équipe de l'US Antoigné fait son petit bonhomme de chemin, dans l'ombre de ceux qui clament haut et fort leurs ambitions. Eux ont plutôt choisi la voie de la discrétion, et par le travail et l'abnégation, sont les premiers surpris de ce rôle de trouble-fête qui leur est désormais assigné.

Et c'est paradoxalement après être allés s'incliner au stade municipal dans le « derby » châteleraudais qui les a vus opposés aux Portugais de Châtellerault, actuellement deuxième de cette même poule, que les hommes de Mustapha Dafrouallah ont rejoint la troisième marche du podium, à 8 points du leader bressuirais et 3 de ces mêmes Portugais.

Une performance somme toute admirable aux vues de leur objectif de début de saison : le maintien. « Et oui, si bizarre que cela puisse paraître, de part notre

classement actuel, notre objectif n'a jamais été différent de celui-ci. Et même aujourd'hui il reste inchangé, même s'il semble déjà quasiment assuré », confie le capitaine Vincent Graveleau. « *Il faut savoir que nous sommes actuellement dans une politique de restructuration, et donc que les résultats sportifs, hormis le fait de nous maintenir, ont été placés au second plan cette saison. Malgré tout les faits sont là, et nous ne pouvons que nous en réjouir ! Et cela veut bien dire que l'équipe va mieux ! Car désormais l'ambiance est bonne ; nous avons retrouvé une certaine osmose, qui nous a notamment permis de réussir un très bon début de championnat. »*

Et si par la suite ses coéquipiers et lui connurent un petit passage à vide, ils surent rapidement relever la tête, « *ce qui aurait été impensable l'année dernière. Nous sommes vraiment solidaires les uns envers les autres. Chacun a pris conscience que nous étions tous sur un pied d'égalité, et qu'à Antoigné on ne voulait pas de star. Nous devons nous reposer sur le collectif auquel nous essayons d'incorporer de jeunes joueurs. A travers tout ceci, nous visons une stabilité sur le long terme, qui, si nous réussissons, nous permettra d'être plus ambitieux. Mais reconstruire une équipe comme nous tentons de le*

faire est loin d'être évident. Nous ne devons pas brûler les étapes et continuer de travailler dans la sérénité », témoigne celui à la fidélité inébranlable, étant au club depuis l'âge de six ans, et qui tente de transmettre son expérience aux plus jeunes.

Voilà donc la mission de l'entraîneur, Mustapha Dafrouallah : « *constituer un groupe sain, à l'état d'esprit sain. Je veux des gars qui ont envie de s'investir à fond dans le projet collectif, et surtout pas des gars qui auraient la grosse tête. Et malgré le fait que certaines choses sont encore à améliorer, je pense que le contrat est en partie rempli. L'état d'esprit s'est vraiment amélioré, et ça a forcément contribué à notre bonne forme actuelle, car quand le moral est au beau fixe, généralement le reste suit. Personnellement s'est ma deuxième saison à la tête de l'équipe, et à mon arrivée, les problèmes étaient flagrants. Mais aujourd'hui les joueurs ont envie de mouiller le maillot et c'est un élément de grande satisfaction. Concernant notre place à l'heure actuelle, je ne peux qu'en féliciter mes joueurs, mais pour être lucide, je ne crois pas que nous soyons vraiment armés pour pouvoir réellement prétendre à évoluer à un niveau supérieur. Mais avec l'apport de quatre ou cinq bonnes recrues, pourquoi pas ! »*



Bien qu'ils se soient inclinés ce week-end sur le terrain des Portugais de Châtellerault, les hommes de Mustapha Dafrouallah réalisent une très belle saison.

(Photo correspondante NR, Héléne Legay)